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12 сентября 2014 года состоялось судебное разбирательство по иску ГУ Минюста
России по г. Москве к ответчику Региональный общественный фонд содействия
экологическому развитию Природно-исторического парка "Битцевский лес" 
о признании фонда, прекратившим свою деятельность. Суд исковые требования
Главного управления удовлетворил.

  

Вездесущие активисты заинтересовались созданием фонда. Заглянули в ЕГРЮЛ и, о,
боже! увидели в учредителях не только фамилию бывшего директора "ПИП Битцевский
лес" Филатовой Таисии Алексеевны, но долгоиграющего депутата Суродина Александра
Владимировича. 

      

Теперь все встало на свои места. Этим фондом за годы его существования было оказано
такое содействие экологическому развитию, что теперь жители просто боятся за
сохранность Битцевского леса. Надеемся, что общественная занятость  в фонде не
прошла даром для учредителей и оказала содействие на их развитие материального
благосостояния.

  

Начнем с конца. С сайта Черемушкинского суда:
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С сайта налоговой службы:
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    Филатова Таисия Алексеевна в рабочем кабинете. 2013 год.  

    Суродин Александр Владимирович на собрании:  
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